
＜目指す児童像＞ ○考える子 ○思いやりのある子 ○たくましい子 

 

 

 
            

 

ようやく朝夕涼しくなり、秋の気配を感じるようになりました。保護者の皆様にはご

健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。 

さて、今月の10月19日（土）に運動会を実施いたします。今年度も半日開催を予定

しております。子どもたちは「個人走」「学年団体競技」「ブロック団体演技」の３種目に

登場します。あと３週間後に迫った運動会に向けて、いよいよ練習や取組が始まってい

ます。運動会の取組を通して、また一歩たくましく成長する子どもたちの姿が今から楽

しみです。ぜひ全力で競技・演技するさがらっ子の姿をお楽しみください。 

今年度も赤組、白組、青組の３色に分かれて行います。今週の児童集会では、各色の団

長や応援団が全校児童に向けて、運動会への思いを伝えます。どの色も全員で協力して、

優勝目指して一生懸命になっている姿を、練習から見せてほしいと思います。 

今年は残暑が厳しく、10月に入ってもまだまだ30度に迫る暑い日が続くと思われま

す。体調管理を十分行いながら、練習に取り組んでほしいと思います。そして、運動会

当日、たくさんの勇気と感動を子どもたちの精一杯の姿から味わいたいと思います。お

家でも励ましのお声かけ、よろしくお願いいたします。子どもたち一人一人の目標に合

わせて、充実した運動会となるように職員一丸となって子どもたちの指導にあたります

ので、ご支援・ご協力賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木津川市立相楽小学校 

 令和６年度１０月号 

１０月がスタート！ 
熱き運動会に向けて！！ 

＜お願い＞ 

運動会の練習が連日行われます。体操服の洗濯が間に合わないこともあるかと思いますので、

そのときは、白いTシャツと運動に適した短パンを代用いただければと思います。運動会に向け

てお世話になります。よろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 月 火 水 木 金 土 

 9/30 

短縮校時 

 

 

ステップアップ週間（～4日） 

１ 

短縮校時 

児童集会 

内科検診(2・4・6年) 

２ 

短縮５校時 

視力検査(１年) 

 

３ 

短縮校時 

児童集会 

視力検査(あすなろ・５年) 

 

４ 

短縮校時 

視力検査(３年) 

５ 

６ ７ 

視力検査(６年) 

出前授業(５年) 

８ 

視力検査(４年) 

就学前健診 

９ 

視力検査(２年) 

稲刈り(5年) 

10 

校外学習(３年AM) 

運動会係活動 

 

11 

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ勤務日 

12 

13 14 

スポーツの日 

15 

 

16 

運動会予行練習 

一斉下校 

 

17 

運動会予行練習

の予備日 

18 

短縮５校時(5・6年) 

短縮４校時(1～4年) 

運動会前日準備 

 

19 

運動会 

20 

運動会 

予備日 

21 

振替休業日 

(運動会が土日ともに雨天

の場合のみ、通常授業) 

22 

 

23 

運動会予備日の

予備日 

24 

クラブ後期① 

25 

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ勤務日 

26 

 

27 

 

28 

 

29 30 

校外学習(１年) 

 

 

31 

委員会⑤ 

(卒業アルバム撮影あり) 

  

＜11月の主な予定＞ 

１日(金)全校集会                ６日(水)校外学習(2年)      ７日(木)クラブ後期② 

13日(水)あいさつ運動 一斉下校         14日(木)クラブ後期③      15日(金)避難訓練 

22日(金)短縮４校時 相楽地方駅伝(持久走)大会  27日(水)学習発表会 

９月２７日（金）に京都府小学校教育研究会算数科研究大会がありました。京

都府内の先生方200名ほどが来られて、１～６年生の算数の授業を参観されま

した。 

①本時の学習のめあてを自分たちで決める。 

②自分で一度解いてみる。 

③みんなで話し合って理解を深める。 

④学んだことを活用して適用題に取り組む。 

⑤自分の学びを振り返る。 

という“相楽スタイル”の学習を見ていただきました。どの子たちも生き生きと

学習に向かう姿が見られ、また、どの子たちも来られた先生方に元気よく挨拶を

していました。いつも通りの素晴らしいさがらっ子の姿が見られてとてもうれ

しかったです。来られた先生方からもたくさん褒めていただきました。 

 

 

 

 

いつも通りの素晴らしいさがらっ子の姿でした！ 

 


